

ARROU

Fontaine Méaslet

1

dite de St^e Scolastique

sur la R.N. 827 - à 3 km de

la Bourdinrière - une statuette en plâtre de St^e Scolastique se trouve dans une petite niche en bois accrochée à une croix

(hauteur 2 m 50 - longueur du croisillon 1 m 50) - dans cette niche, j'ai trouvé de l'argent mis à déposé récemment - ainsi qu'un bouquet de fleurs

- la fontaine a un certain débit même en période de sécheresse -

L'eau est bonne pour les gens, pour les malades d'intestin (cathartique), pour les douleurs, pour la sciaticque -

A un cérémonie communautaire, mais dévotion individuelle -

Aucun jour fixe - il y en a toujours qui viennent de loin, surtout au petit jour - dès que le soleil se lève

- Aucun jour fixe (à St^e Scolastique les gens ne viennent que le 1^{er} janvier - à St^e Scolastique, cela dure tout l'année),

(Remuvement remué par Abbé Defèvre - Fratré - auprès de femmes du voisinage)

On m'a conduit enfin au grand Mée - Hameau d'Arrou -

dans une ferme où se trouve (dans la
cour) une ancienne chapelle de St Blaise
(datant de 1758), aujourd'hui
désaffectée — près des douves —
2 vitraux plein centre

(à noter cette particularité : à
Arron, les chapelles se trouvent dans
les cours de fermes).

dans l'église d'Arron, il n'y a pas
de statue de St Blaise --

à noter aussi que la commune
d'Arron est la plus étendue du
département d'Eure-et-Loir.